

Hacienda Del Piero

ein Geheimtipp für Wanderreiter – aber wie lange noch?

Weit weg vom Alltagslärm, versteckt hinter den sanften Hügeln des Südburgenlandes und umgeben von Wäldern, Wiesen und Feldern gibt es seit rund einem Jahr die Hacienda Del Piero. Mit dem eigenen Betrieb erfüllten sich Alex Wagner und seine Partnerin Larissa Zudrell einen lang ersehnten Traum. Ein alter burgenländischer Bauernhof wurde komplett restauriert und zum vielversprechenden Wanderreithof umgebaut. Zwei Pueblos mit insgesamt vier unterschiedlichen, liebevoll eingerichteten Apartments runden das mexikanische Ambiente harmonisch ab. In der Cantina im Hauptgebäude wird Frühstück und Abendessen von „el chefin“ Larissa persönlich serviert. Abends lädt die Havanna Lounge zur gemütlichen Pokerrunde oder zur burgenländischen Wein- und Schnapsverkostung im idyllischen Beisammensein ein.

Aber das Wichtigste sind natürlich die Pferde: die vierzehnköpfige Herde, vom Criollo und Quarter Horse bis hin zum sanften Warmblüter – alle freundliche, trittsichere Westernpferde – hat „el patron“ Alex selbst ausgebildet und trainiert. Auf dem Rücken eines dieser Gefährten lässt sich die abwechslungsreiche Landschaft in all ihren Facetten ausführlich erkunden. Es werden ständig individuell gestaltete und auf die Teilnehmer abgestimmte Ausflüge angeboten. Für Spezialtouren haben sich kundige Begleiter schnell gefunden: Albin etwa, der stets mit Rat und Tat und vor allem mit seinem Humor zur Seite steht und auch Edi, der die Gegend wie seine Westentasche kennt, lassen sich beide gerne zu einem ausgedehnten Galoppausflug entlang der Lafnitz bis nach Ungarn überreden. Währenddessen kann man vielen Geschichten über die einstige Schlacht gegen die Türken in Mogersdorf lauschen oder die Aussicht vom Schlüsselberg genießen, die bei schönem Wetter bis zum Plattensee reicht. Will man das Südburgenland auf eigene Faust erkunden, bietet sich das sehr gut beschilderte Reitwegenetz von über 400 Kilometern an.

Bei Kesselgulasch und vielen hausgemachten Spezialitäten lässt man den Tag in familiärer Atmosphäre ausklingen. So neigt sich ein wunderschöner Aufenthalt auf der Hacienda Del Piero und ihren charmanten Bewohnern dem Ende zu. Aber nicht weiter erzählen, damit es ein Geheimtipp bleibt!

Nähere Informationen unter: <http://www.hacienda-delpiero.at>

© Joachim und Sarah Braun